



El PP de Villamayor apuesta por la ampliación del Parque Científico y mejorar los accesos

El candidato Ángel Peralvo se reúne con el rector para estrechar la colaboración e impulsar el motor económico del municipio

EÑE | VILLAMAYOR

El candidato del PP a la Alcaldía de Villamayor de Armuña, Ángel Luis Peralvo, continúa con su ronda de contactos con los representantes de los distintos sectores socioeconómicos del municipio, se ha reunido con el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero.

Un encuentro en el que el candidato popular intercambió impresiones sobre la situación del Parque Científico, así como las líneas de actuación conjuntas, para mantener “una colaboración continua que beneficie a ambas instituciones, trabajadores, alumnos y vecinos”, asegura Peralvo.

En este sentido, además de presentarle sus propuestas respecto a este sector del municipio donde se encuentra el Parque Científico de la Universidad, el actual concejal y candidato a la Alcaldía informó al rector que una de sus principales actuaciones si accede al Gobierno local será retomar la permuta de la parcela que permita acondicionarla como aparcamiento para paliar la carencia de espacio actual y así dejar libre la que se está ocupando y que es un parque infantil, además de estudiar la ampliación del sector y la conclusión del edificio cuyas obras llevan paralizadas desde hace casi ocho años.

Otra de las iniciativas que contempla el PP de Villamayor para potenciar “el principal motor económico y de empleo” que actualmente tiene el municipio, es mejorar los accesos para tener una comunicación directa desde la capital y valorar la financiación para que haya una línea de autobús que beneficie a este sector en crecimiento.



El candidato popular, Ángel Peralvo y el rector, Ricardo Rivero. | EÑE

LOS DATOS

Apoyo mutuo

Tanto el rector como el candidato popular mostraron su disponibilidad para trabajar y “mantener un apoyo continuo” a todas las iniciativas que la Universidad plantee para Villamayor y aprovechar la oportunidad que brinda la ubicación del Parque Científico en el municipio para continuar creando empleo.

Mejoras de servicios

Ángel Peralvo asegura que una de las líneas en las que empezará a trabajar a partir del día 26 si accede a la Alcaldía es dotar de los servicios necesarios al sector del Parque Científico con el objetivo de garantizar el desarrollo económico. Para ello, priorizará el acondicionamiento de los accesos y un aparcamiento acorde a las necesidades, además de la posibilidad del paso del autobús metropolitano para mejorar la movilidad de los cientos de trabajadores que aglutinan las empresas.